



En los años 40 del siglo pasado, debido a la guerra, la política económica y el aislamiento internacional, en España escaseaban los alimentos. El gobierno decidió controlar la distribución de las mercancías, asignando a cada persona cierta cantidad de los productos básicos más escasos: azúcar, arroz, aceite, pan, judías..., que había que recoger con la **Cartilla de Racionamiento**.

Todos hemos oído hablar de estas cartillas pero seguro que la mayoría de nosotros nunca las he-

mos visto. Nos han contado historias de los cupones que tenían que presentar para recibir este o aquel alimento, pero salvo nuestros mayores ninguno los hemos tenido en las manos. Para subsanar el desconocimiento de varias generaciones reproducimos unos cupones de racionamiento de Maranchón de 1937, para que todos veamos cómo eran por ambas caras.

Fernando Atance

Estafeta Taurina Plazas nuevas y viejas

"En Maranchón, y por iniciativa de unos cuantos buenos aficionados, han comenzado las obras de construcción de una plaza de toros capaz para 10.000 almas, y para la misma, y del primer empujón, se han reunido varios miles de pesetas.

El pensamiento es que la nueva plaza esté terminada a fines de junio de 1915 y sea inaugurada en la segunda quincena de julio, á base de Juan Belmonte y Julián Sáinz, con preferencia el primero, alternando con el segundo, ó con Malla, ó «Célita» ó «Chiquito de Begoña»...

"Heraldo de Madrid". 7 de octubre de 1914